

## 古里へ報恩の車いす

### 村社福協に出身者の会

関東方面で働いている村や久慈市などの出身者が組織する楽友会(上神田松治会長、会員15人)からこのほど車いすを寄付されました。



寄付された車いす3台

「古里への恩返し」を目的に会費を積み立てて車いすを購入。15台の内、3台が村社福協に寄付され、移動困難者などに貸し出し用として使われます。

上神田会長(中央区出身)は「1年に1回ですが地元に役立てるような活動を続けていくたい」と話していました。

堀内小学校(三宅明美校長、児童45人)は7月25日、全校児童に呼び掛けた募金3340円を「新潟県中越沖地震で困っている人がたくさんいるで、少しでも役に立て」と、児童会長の中花光汰君ら4人が役場を訪れ、深渡宏村長に手渡しました。義援金は日本赤十字社新潟支部に送られました。



深渡宏村長に募金を手渡す中花光汰君

### 「復旧に役立てて」 堀内小児童が募金寄付

## 参院選の通常選挙

第21回参議院議員の通常選挙が7月29日行われ、村の投票率は岩手県選出議員



大切な1票を投じる皆さん=役場村民ホール

### 参議院岩手県選出議員選挙の結果(票)

当落	候補者名	党名	普代村	岩手県
当	平野 達男	民主	884	437,814
	千田勝一郎	自民	838	176,096
	伊沢 昌弘	社民	46	47,425
	若山 明夫	共産	34	38,089

### 参議院比例代表選出議員選挙の結果(票)

政党などの名称	普代村	岩手県
維新政党・新風	0.000	937,036
社会民主党	21,000	35,558,200
公明党	185,000	49,272,361
9条ネット	6,000	1,981,000
共生新産党	0,000	784,000
日本共産党	34,000	37,859,771
国民党	29,000	9,036,012
自由民主党	694,000	155,005,441
民主党	733,999	372,322,864
新日本女性党	7,000	8,201,936
女	10,000	5,254,160

## 村の投票率は69・09%

投票率は岩手県選出議員、比例代表選出議員選挙共に69・09%、男65・43%、女72・57%)、で、平成16年7月19日に行われた同選挙の岩手県選出議員選挙の70・90%を1・81ポイント下回りました。

地区別投票率は、萩牛が86・36%でトップ、続いて太田名部の80・21%、芦渡の75・95%となっています。県内投票率は63・40%(男64・35%、女62・54%)で、平成16年の前回の選挙を0・07で、平成16年7月19日に行われた同選挙の岩手県選出議員選挙の70・90%を1・81ポイント下回りました。

### 期日前投票は344人

村の期日前投票は7月13日から28日までの16日間、役場で行われました。以前の不在者投票より手続きが簡単になったことや自営業の人、当日予定のある人など344人(男160人、女184人)が投票。前回の村議選の372人を28人下回りました。



もりこ ゆうすけ  
森子勇介君(黒崎小ー普代中ー花巻東高)  
2番／ショート 166cm／61kg 右投げ／左打

写真提供/森子正義さん=黒崎

■特別インタビュー 2007夏 夢に向かって

夏の大会は絶対に優勝してみんなと一緒に甲子園に行くんだ

夢はかなえるためにある。その夢を追いかける人はいつの時代も輝いている。普代中野球部出身で、現在、花巻東高等学校野球部に所属する森子勇介君(3年)。この夏、岩手県大会を制し、念願の甲子園出場を決めた。今、最も輝いている森子君を広報が電話でインタビューした。

7月23日、第89回全国高校野球選手権岩手県大会決勝、専大北上対花巻東。9回裏、花巻東は3対2と1点をリードさせていた。泣いても笑つても甲子園をかけた試合は今日が最後。3年間共に戦った仲間を信じ、花巻東の最終回の攻撃が始まった。

ノーアウト、ランナー1、2塁。バッターは2番森子勇介君。後がないプレッシャーの中、確実に送りバントを決めチャンスをつくった。そして、4番主将の関口翔君の打球は左中間を破り、さよならのランナーがホームをついた。

花巻東は2年ぶり4度目の甲子園出場を決めた。みんなが抱き合い、共に泣いた。「最高の瞬間だった」。

82校の頂点に立ち、甲子園への切符を手に入れた瞬間を森子君はこう話す。

1年時はレギュラーを目指し必死に食らいついた。90人以上の野球部の中、俊敏なフットワークと高い守備力を發揮、2年の夏の大会はセカンドで出場した。しかし、4回戦で大船渡に敗れた。そのとき森子君は固く誓つた。

みんなでつかんだ甲子園の切符。「最高の瞬間」を体験した森子勇介君は「最高の仲間」と誰よりも熱い夏を、念の甲子園で迎える。

1年時はレギュラーを目指し必死に食らいついた。90人以上の野球部の中、俊敏なフットワークと高い守備力を發揮、2年の夏の大会はセカンドで出場した。しかし、4回戦で大船渡に敗れた。そのとき森子君は固く誓つた。

レバは皆に感動を与えた。みんなでつかんだ甲子園の切符。「最高の瞬間」を体験した森子勇介君は「最高の仲間」と誰よりも熱い夏を、念の甲子園で迎える。

1年時はレギュラーを目指し必死に食らいついた。90人以上の野球部の中、俊敏なフットワークと高い守備力を發揮、2年の夏の大会はセカンドで出場した。しかし、4回戦で大船渡に敗れた。そのとき森子君は固く誓つた。

レバは皆に感動を与えた。みんなでつかんだ甲子園の切符。「最高の瞬間」を体験した森子勇介君は「最高の仲間」と誰よりも熱い夏を、念の甲子園で迎える。